

AdNI Dorong Pemerintah dan DPR Revisi UU

Dari Halaman 1

segera merevisi Undang Undang Advokat yang dinilai belum sepenuhnya melindungi profesi advokat sebagai salah satu dari 4 pilar penegak hukum." ujar Eka Putra Zakran.

Dalam kesempatan itu, AdNI juga menyatakan untuk setia dan taat kepada Pancasila, UUD45, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI; setia kepada AD/ART Advokat Negarawan Indonesia, Konstitusi dan Peraturan Perundang-undangan yang berlaku di Negara Kesatuan Republik Indonesia; siap mengabdikan dan berdedikasi untuk nusa dan bangsa; siap berkontribusi untuk pembangunan hukum nasional Indonesia; siap mendukung pemerintah berdaulat, adil dan makmur sebagai cita-cita bersama; siap mengawal penegakan supremasi hukum yang berkeadilan untuk semua; dan mendeklarasikan lahirnya perkumpulan AdNI sebagai organisasi kemasyarakatan profesional yang bergerak di bidang hukum, sosial dan kemasyarakatan.

Kegiatan ini dirangkaikan dengan Kongres I DPP AdNI yang menetapkan Pengurus Periode 2025-2030, program kerja dan visi misi serta penetapan panitia kegiatan Pengukuhan Pengurus.

Terpilih sebagai Ketua Umum DPP AdNI Eka Putra Zakran, Sekretaris Jenderal Chairul Anwar Lubis dan Bendahara Umum Adek Sikumbang, SH. Adapun Ketua Dewan Pembina adalah Ketua Dewan Pembina AdNI, Ridesman Nasution SH, SKM, M.Kes, MH.Kes, dan Ketua Dewan Pengawas, Roos Nelly SH, MH.

Ketua Umum DPP AdNI Eka Putra Zakran menjelaskan latar belakang lahirnya Dewan Pengurus Pusat AdNI dipengaruhi oleh spirit Pasal 5, Pasal 16 dan Pasal 22 UU No. 18 Tahun 2003 Tentang Advokat atau UU Advokat.

Pasal 5 mengatur tentang status, wilayah kerja dan kebebasan advokat. Sedangkan Pasal 16 mengatur tentang Hak Imunitas Advokat. dan Pasal 22 mengatur tentang kewajiban advokat untuk memberikan bantuan hukum secara cuma-cuma kepada pencari keadilan yang tidak mampu.

"Adapun visi-misi DPP AdNI, yaitu memperkuat eksistensi Advokat, melindungi, membe-la dan melakukan pengabdian kepada masyarakat, mengupayakan terwujudnya penegakan supremasi hukum (supremacy of law) yang berkeadilan, serta mendukung program pembangunan hukum Nasional," ujarnya.

Salah satu poin penting deklarasi bahwa DPP AdNI meminta pemerintah dan DPR untuk merevisi UU Advokat agar lebih baik.

Tampak hadir pula, Ketua Dewan Pembina AdNI Ridesman Nasution SH, SKM, M.Kes, MH.Kes, Wakil Ketua Majelis Ulama Indonesia Provinsi Sumatera Utara bidang Hukum, Dr. H. Arso dan Ketua Pengadilan Tinggi Agama Medan, Abdul Hamid Pulungan SH, MH serta para advokat pengurus AdNI.

Acara juga dirangkaikan dengan diskusi publik dengan Paparan Narasumber dari Ketua Pengadilan Tinggi Agama Medan, Abdul Hamid Pulungan SH, MH. dengan tema "Sosialisasi tentang Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Zona Integritas". (A-10)

Teknologi Digital

Dari Halaman 1

teknologi interaktif untuk membantu menghafal ayat-ayat suci dengan lebih efektif.

Rasulullah SAW bersabda: "Barang siapa yang menempuh jalan untuk mencari ilmu, maka Allah akan memudahkan baginya jalan menuju surga." (HR. Muslim).

Dengan teknologi, proses pembelajaran agama menjadi lebih mudah dan dapat disesuaikan dengan kebutuhan individu.

3. Media Sosial sebagai Sarana Dakwah

Di era digital ini, media sosial bukan hanya digunakan untuk bersosialisasi, tetapi juga menjadi alat dakwah yang efektif. Banyak ulama dan dai menyebarkan ilmu Islam melalui Instagram, Facebook, TikTok, dan YouTube, sehingga umat Muslim dapat dengan mudah mengakses berbagai ceramah dan motivasi keislaman.

Namun, kita juga harus bijak dalam menyaring informasi keagamaan yang beredar. Allah SWT telah mengingatkan dalam Al-Qur'an: "Hai orang-orang yang beriman, jika datang kepadamu orang fasik membawa suatu berita, maka periksalah dengan teliti..." (QS. Al-Hujurat: 6).

Sebelum menyebarkan informasi keagamaan, pastikan sumbernya berasal dari ulama atau lembaga yang terpercaya agar tidak menimbulkan kesalahpahaman.

KPK Geledah Rumah Ridwan Kamil

Dari Halaman 1

hardhika Sugiarto saat dikonfirmasi melalui pesan tertulis, Senin (10/3).

Pimpinan KPK membenarkan salah satu lokasi yang digeledah adalah kediaman mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil.

Dua pimpinan KPK yakni Setyo Budiyo dan Fitroh Rohcahyanto mengonfirmasi kabar tersebut.

"Benar," kata Fitroh saat dikonfirmasi.

"Terkait perkara BJB," ucap Setyo.

Lembaga antirasuah menerbitkan Surat Perintah Penyidikan (Sprindik) kasus Bank BJB ini pada 27 Februari 2025.

"Nanti dari hasil koordinasi itu baru diputuskan sebuah langkah atau tindak lanjut yang akan dilakukan seperti apa," ucap Setyo pada Rabu (4/5) lalu.

Sudah ada tersangka yang ditetapkan namun

belum disampaikan KPK ke publik. Kata Setyo, hal itu menjadi kewenangan penuh penyidik.

"Tindak lanjut terhadap penanganannya, pascadilakukan rilis terkait penentuan terhadap perkara tersebut, ya jadi kewenangan dari penyidik dan direktur atau deputi kapan akan dilakukan tindaklanjutnya," imbuhnya.

Belum ada komentar dan tanggapan dari Ridwan Kamil tentang penggeledahan KPK ini. CNNIndonesia.com telah menghubungi Ridwan Kamil, namun hingga berita ini diturunkan belum ada jawaban.

Jerat 5 Tersangka

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah menetapkan lima orang sebagai tersangka dalam kasus dugaan korupsi dana iklan Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten (Bank BJB).

"Sekitar lima orang," ujar Juru Bicara KPK Tessa Mahardhika Sugiarto di Gedung Merah Putih, Jakarta, Senin (10/3).

Juru bicara berlatar belakang penyidik ini eng-

gan membuka identitas para tersangka. Kata dia, hal itu akan disampaikan secara detail dan resmi pada pekan ini.

"Nanti pastinya rekan-rekan akan tahu pada saat perkara ini dirilis di hari Kamis atau hari Jumat nanti," ucap Tessa.

Pada hari ini, Senin (10/3), tim penyidik KPK melakukan serangkaian penggeledahan di Bandung, Jawa Barat. Salah satu lokasi yang digeledah adalah rumah kediaman mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil.

Ia belum bisa menyampaikan barang bukti yang berhasil ditemukan dalam upaya paksa tersebut.

"Betul penyidik melakukan kegiatan penggeledahan dalam rangka perkara BJB. Kalau sudah selesai, kita akan update ke rekan-rekan sekalian beserta rilis terkait perkara tersebut," ucap Tessa.

Surat Perintah Penyidikan (Sprindik) kasus Bank BJB ini diterbitkan KPK pada 27 Februari 2025. (cnni/js)

Prabowo Ingin RI-Vietnam Getol Latihan

Dari Halaman 1

Kepresidenan Jakarta pada Senin (10/3) sore. "Di bidang security kita sepakat tingkatkan kerja sama terutama dalam industri pertahanan juga dalam latihan bersama, antara kedua pertahanan kita," kata Prabowo dalam konferensi pers bersama.

Prabowo menyampaikan bahwa kedua negara bersepakat untuk mengadakan tukar menukar serta meningkatkan latihan bersama para perwira.

Lalu, Vietnam dan Indonesia juga bersepakat akan melakukan patroli bersama.

"Kita setuju dalam pertemuan kita, bahwa kita ingin tingkatkan hubungan dan kerjasama kita. kita tingkatkan jadi comprehensive strategic partnership," ucap dia.

Tak hanya di bidang hankam, Prabowo menyebut bahwa kedua negara juga akan memperkuat kerja sama di hampir seluruh bidang. Mulai dari politik, ekonomi, hingga pendidikan dan sains.

"Kita setuju untuk capai hubungan ekonomi bilateral capai target US\$ 18 miliar pada 2028 yang akan datang," ujarnya.

Lalu, Prabowo mengatakan Indonesia juga menyambut baik investasi Vietnam di bidang otomotif, pertanian, dan berbagai bidang lain di

Indonesia.

"Ini akan membantu kedua negara meningkatkan ketahanan pangan dan kita bahkan bisa menjadi penyumbang bagi pangan dunia," ujarnya.

Selain itu, Prabowo menyampaikan mereka juga menyambut baik visi ASEAN menuju 2045 yang berkemungkinan akan dideklarasikan pada KTT ASEAN di Kuala Lumpur pada Mei yang akan datang.

Ia pun menyatakan bahwa Indonesia dan Vietnam bersepakat akan terus meningkatkan kerja sama dengan negara mitra ASEAN yang lain.

"Kita kedua negara sepakat bahwa perdamaian dan stabilitas adalah kunci daripada kemakmuran regional," ucap dia. (cnni/js)

KPK Tepis Pelimpahan Buru-buru

Dari Halaman 1

yang ditempuh oleh Hasto diikuti oleh pihak KPK.

"Saya jawab kembali untuk kesekian kalinya, KPK tidak terburu-buru. Saya ingatkan kembali, bahwa pada saat praperadilan yang pertama, diajukan tim kuasa hukum Saudara HK, KPK mengikuti prosesnya sampai akhir," kata Tessa di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Senin (10/3/2025).

"Walaupun hakim menilai gugatannya tidak tepat, dalam hal ini yang seharusnya diajukan dua gugatan dijadikan satu, itu tidak menjadi tanggung jawab atau wewenang KPK lagi, tapi yang jelas, KPK mengikuti proses praperadilan," katanya.

Tessa mengatakan di sisi lain, proses penyidikan di KPK terkait kasus dugaan suap yang melibatkan Hasto tetap berjalan. Menurutnya, berkas perkara dari penyidik ke jaksa penuntut umum sudah dinyatakan lengkap.

"Di saat yang sama, karena ini merupakan

hal yang berbeda, praperadilan dengan penyidikan, penyidikan tetap berjalan. Penyidik memanggil saksi-saksi, mengumpulkan alat bukti, dan pada saat tim kuasa hukum mengajukan praperadilan untuk yang kedua kalinya, penyidik sudah menyerahkan berkas perkara ke Jaksa Penuntut Umum dan dinyatakan lengkap," jelasnya.

Karena itu dia menegaskan, pihak KPK tidak mempercepat proses pelimpahan berkas dengan tersangka Hasto Kristiyanto.

"Jadi tidak terburu-buru diserahkan, dan dilimpahkan tepat pada waktunya," katanya.

Sebelumnya diberitakan, sidang gugatan praperadilan jilid II Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto untuk perkara kasus suap Harun Masiku digelar hari ini. Kubu Hasto menyinggung kembali pemberkasan perkara kliennya yang dianggap dikebut oleh KPK.

"Saya kira pelimpahan berkas perkara dengan cara seperti ini ini, harusnya menjadi perhatian kita semua," kata pengacara Hasto, Maqdir Ismail, di PN Jaksel, Jakarta, Senin (10/3/2025).

Maqdir menilai KPK sengaja mempercepat

pemberkasan berkas untuk menghindari proses praperadilan yang telah diajukan Hasto. Dia menyebut cara KPK menyalahi hak tersangka yang turut diatur undang-undang.

"Tetapi ini adalah memang cara yang dilakukan untuk menghentikan proses hukum yang sedang berjalan terutama praperadilan," sebutnya.

"Nah apa yang membuat saya risau bahwa ketika begitu banyak orang tidak peduli dengan langkah-langkah yang dilakukan oleh KPK ini, maka satu saat ini akan ajak jadi preseden hukum yang akan dilakukan terhadap semua orang," sambung Maqdir.

Maqdir menuding KPK sengaja segera menyidangkan kasus korupsi Hasto di pengadilan. Dia menyebut KPK takut kalah melawan praperadilan jilid II yang diajukan Hasto.

"Nah ini yang akan merusak seluruh sistem hukum kita, ini berbahaya untuk negara hukum Indonesia ini," katanya.

"Mungkin KPK tidak memikirkan itu mereka hanya berpikir bahwa mereka takut kalah, sehingga dengan cara seperti ini mereka potong," tambah Maqdir. (det/js)

Israel Bakal Putus Pasokan Listrik

Dari Halaman 1

tan gencatan senjata dengan kelompok pejuang Palestina Hamas.

Seperti dilansir Independent, surat baru dari menteri energi Israel kepada Israel Electric Corporation memerintahkannya untuk berhenti menjual listrik ke Gaza. Efek penuhnya belum jelas, tetapi pabrik desalinasi wilayah tersebut menerima listrik untuk memproduksi air minum.

Perkembangan baru yang dramatis ini terjadi seminggu setelah Israel memblokir pengiriman makanan, bahan bakar, dan obat-obatan ke wilayah berpenduduk lebih dari dua juta orang, yang menyebabkan harga melonjak dan kelompok-kelompok kemanusiaan berebut untuk mendistribusikan stok yang semakin menipis

kepada yang paling rentan di Gaza.

Israel mengatakan pada saat itu pengepungan tersebut bertujuan untuk menekan Hamas agar menerima usulan gencatan senjata barunya, karena Hamas mendorong perpanjangan fase pertama gencatan senjata yang diberlakukan pada bulan Januari lalu.

Israel mengancam Hamas dengan penghentian semua pasokan air dan listrik ke Gaza. Hamas menuduh Israel mencoba menggagalkan gencatan senjata dan mengatakan keputusannya untuk menghentikan bantuan adalah "pemerasan murahan, kejahatan perang, dan serangan terang-terangan" terhadap kesepakatan gencatan senjata.

Berdasarkan ketentuan barunya, Israel ingin Hamas membebaskan setengah dari sandera yang tersisa sebagai imbalan atas janji untuk

merundingkan gencatan senjata yang langgeng.

Namun Hamas telah mendesak untuk memulai perundingan pada fase kedua gencatan senjata yang lebih sulit, yang akan melihat pembebasan sandera yang tersisa dari Gaza, penarikan pasukan Israel, dan perdamaian yang langgeng.

Hamas diyakini memiliki 24 sandera yang masih hidup dan jenazah 35 orang lainnya.

Kelompok militan tersebut pada hari Minggu (9/3) mengatakan telah menyelesaikan putaran terakhir perundingan gencatan senjata dengan mediator Mesir tanpa mengubah posisinya, dan menyerukan dimulainya segera fase kedua gencatan senjata.

Gaza telah hancur oleh invasi brutal Israel, dan generator serta panel surya di wilayah itu digunakan untuk sebagian pasokan listrik. (cnni/js)

12 Ribu Perempuan Gaza Dibunuh

Dari Halaman 1

genosida Israel yang sedang berlangsung.

"Genosida Israel di Gaza telah menyebabkan 2.000 perempuan dan anak perempuan cacat permanen karena diampuni, dengan 162 perempuan menderita penyakit menular, sementara puluhan lainnya disiksa di pusat-pusat penahanan," beber Salama Marouf, seperti dilansir Anadolu.

Maarouf lebih lanjut menekankan dampak buruk kekerasan terhadap perempuan, dengan 13.901 perempuan menjadi janda dan dipaksa menjadi satu-satunya pencari nafkah bagi keluarga mereka, 17.000 ibu berduka karena kehilangan anak-anak mereka, dan 50.000 perempuan hamil

yang kehilangan bayi mereka dalam kondisi yang tidak manusiawi.

Ia mengatakan bahwa pengepungan yang sedang berlangsung dan penghalangan bantuan kemanusiaan oleh Israel menyebabkan kondisi kehidupan yang sangat buruk bagi perempuan, yang menderita kelaparan dan dehidrasi.

"Pasukan pendudukan (Israel) telah membunuh 12.316 perempuan Palestina dengan kejam sejak awal serangan," ujarnya.

Pejabat itu juga menyoroti bahwa perempuan Palestina telah menanggung kenyataan pahit ini sejak Nakba, mengacu pada pembersihan etnis Palestina melalui pemindahan paksa dan perampasan tanah, properti, dan barang-barang mereka

di 1948 dan tahun-tahun berikutnya.

Pada Hari Perempuan Internasional, Maarouf mempertanyakan peran komunitas internasional dan organisasi hak-hak perempuan, dengan bertanya: "Di mana mereka saat perempuan Gaza menderita?"

Menurut Human Rights Watch, jumlah korban tewas yang dilaporkan oleh otoritas kesehatan Gaza tidak termasuk mereka yang meninggal karena penyakit atau terkubur di bawah reruntuhan.

Mereka memperkirakan bahwa 70 persen dari total korban tewas, sekitar 8.200, adalah perempuan dan anak-anak, dengan angka ini diverifikasi oleh Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia. (cnni/js)



Hidayah Tadarus Virtual

Dari Halaman 1

malam di bulan Ramadhan: "Jibril menemui Nabi SAW setiap malam di bulan Ramadhan dan bertadarus Al-Qur'an dengannya." (HR. Bukhari & Muslim).

Membaca Al-Qur'an di bulan Ramadhan akan dilipatgandakan pahalanya, sebagaimana sabda Rasulullah SAW: "Barang siapa membaca satu huruf dari Kitabullah (Al-Qur'an), maka baginya satu kebaikan, dan satu kebaikan dilipatgandakan menjadi sepuluh kali lipat." (HR. Tirmidzi).

Mendapat Syafaat di Hari Kiamat. Al-Qur'an akan menjadi penolong bagi pembacanya di hari akhir: "Bacalah Al-Qur'an, karena ia akan datang pada hari kiamat sebagai syafaat bagi pembacanya." (HR. Muslim).

Mempererat Silaturahmi. Tadarus yang dilakukan secara berjamaah di masjid atau rumah dapat mempererat ukhuwah Islamiyah.

Tadarus bisa dilakukan secara individu atau berjamaah dengan beberapa metode: Membaca Sendiri – Seseorang membaca Al-Qur'an secara pribadi dengan tartil dan memahami artinya. Bergantian dalam Kelompok – Seorang membaca, sementara yang lain menyimak dan mengoreksi jika ada kesalahan. Mendengarkan Bacaan Al-Qur'an – Bisa dilakukan melalui rekaman qari atau aplikasi digital. Mengkaji Tafsir – Tidak hanya membaca, tetapi juga memahami makna dan kandungan ayat.

Teknologi saat ini mempermudah umat Islam dalam bertadarus, misalnya dengan: Aplikasi Al-Qur'an Digital (Quran.com, Muslim Pro, Ayat) untuk membaca dan mendengarkan tilawah. Kajian Tafsir Online melalui YouTube, podcast, atau aplikasi e-learning Islam. Grup Tadarus Virtual via WhatsApp, Zoom, atau Telegram untuk membaca bersama meskipun berjauhan.

Tadarus virtual adalah kegiatan membaca dan mempelajari Al-Qur'an secara bersama-sama melalui platform digital seperti Zoom, Google Meet, WhatsApp, Telegram, atau aplikasi khusus Al-Qur'an. Dengan kemajuan teknologi, umat Islam kini dapat bertadarus dengan teman, keluarga, atau komunitas tanpa harus berkumpul secara fisik.

Manfaat dan keutamaan tadarus virtual yakni tetap terhubung di mana saja meski berjauhan, umat Islam tetap bisa bertadarus bersama tanpa terhalang jarak. Dengan adanya jadwal tadarus virtual, peserta lebih disiplin dalam membaca Al-Qur'an selama Ramadhan.

Cocok untuk mereka yang memiliki kesibukan tinggi tetapi tetap ingin bertadarus bersama. Memungkinkan lebih banyak orang untuk bergabung, termasuk komunitas Muslim di luar negeri.

Cara melakukan tadarus virtual Zoom atau Google Meet untuk tadarus dengan interaksi langsung. WhatsApp atau Telegram untuk berbagi rekaman bacaan atau teks Al-Qur'an. Aplikasi Al-Qur'an Digital seperti Quran.com, Ayat, Muslim Pro untuk membaca bersama.

Tadarus virtual adalah solusi inovatif untuk menjaga semangat membaca Al-Qur'an di era digital, terutama bagi mereka yang berjauhan atau memiliki kesibukan tinggi. Dengan memanfaatkan teknologi, umat Islam tetap bisa bertadarus dengan lebih fleksibel tanpa kehilangan keberkahan Ramadhan.